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まだ余韻が残っていますか？ 
 土日をはさんだ今でも、文化祭の余韻が残っている人がいるかもしれません。どの学年も

それぐらいすばらしい合唱・そして演奏でした。代表クラスの５，６組の人たち！目の前に

３年生の人たちがたくさん並んでいる前で歌うのはとても緊張したと思うのですが、立派に

歌ってくれました。学年合唱の『あさがお』、あなたたちの気持ちを込めて歌っている表情と

ともに、メロディーが頭の中に流れてきます。他学年の先生方から「すばらしい」とお褒め

の言葉をいただき、私たちも思わず「いいでしょ～。」と自慢してしまいました。 

そして、合唱部・選抜合唱団も本当にすばらしかったですね。会場中が静まりかえって聴

き入っていました。先輩達の合唱を目の前で聴いて、憧れた人もたくさんいたと思います。

吹奏楽部の演奏も身近な曲を選んで、みんなを楽しませてくれました。文化祭ならではの演

出で本当に楽しかったです。展示もいい作品がたくさんありました。すべてを充分見られな

かった人もいて、ちょっと残念でしたが、自由研究や授業で作った作品は、いい刺激になっ

たのではないですか？また、文化部の人たちが活動している作品も見られて良かったです。 

１つ１つ取り上げるとキリがないですが、中学生になって初めての文化祭がすばらしいも

のに終わってよかったです。これからの生活も頑張っていきましょう。 

文化祭を終えて   ＰＡＲＴ２ 

３組女子 

 初めての文化祭では、あまり緊張しませんでした。小学校の時よりも観客の人が少なかっ

たからです。私の中では、今まで練習してきた中で、クラス合唱も学年合唱も今日が１番良

かったと思います。クラス合唱は初めの頃は「やばいんちゃうん？」とか「大丈夫かな。」と

いう気持ちがあったけど、今はそんなものは一切あり

ません。クラスのリーダーを中心に毎日頑張ってきて

良かったです。学年合唱『あさがお』は私たち１年生に

ぴったりの曲だと思います。私はアルトで、３つのパー

トがはもったらとても綺麗に聞こえます。私は自分の

クラスが「金賞とれたかも？」とずっと思っていまし

た。結果発表ではとても悔しかったです。でも、クラス

で一生懸命練習してきて、全力で歌えたので“悔い”は

ないです。最後の片平先生のお話で教えていただいた

ことを、これから活かしていきたいです。これからも

『あさがお』のように、私たちも、まっすぐ、素直に成長していく！！！！！！！ 

みんなで花を咲かせよう




